



Heiß zur Sache ging's beim sechsten RockHock der Stadtkapelle Mengen mit der Coverband „Cock Rock“.

FOTO: MARKUS HAILE

Blasmusik trifft Heavy Metal beim RockHock der Stadtkapelle

Sommer-Party mit stimmungsvoller Atmosphäre

MENGEN – Nur wenige Wochen nach den Fuhrmannstagen haben die Musikerinnen und Musiker der Stadtkapelle mit dem RockHock ein weiteres Mega-Projekt erfolgreich gestemmt. Bei idealem Wetter bot der Probelokalgarten eine traumhafte Kulisse für die mittlerweile zum Kultevent avancierte Veranstaltung. Jüngeres und älteres Publikum, Gäste aus Mengen sowie dem Umland, Blasmusikfans und Altrocker nutzten die Gelegenheit, ein paar schöne Stunden bei guter Musik und netter Gesellschaft zu verbringen. Schon um 18 Uhr drehte der Musikverein Ennetach mit abwechs-

lungsreicher Blasmusik den Stimmungshahn voll auf und schuf so einen gelungenen Einstieg in den Abend. Dass ihr Slogan „Rockmusik vom Feinsten“ nicht nur eine Phrase ist, demonstrierte ab 20 Uhr die Cover-Band „Cock Rock“ aus dem Ostracher Raum. Mit vollem Einsatz legten die fünf Musiker samt Sängerin eine explosive Rockshow auf die Bretter und begeisterten ihr Publikum. Bei sommerlichen Getränken – unter anderem erstmals alkoholfreie Cocktails – und leckeren Grillspezialitäten wurde die stimmungsvolle Atmosphäre rund ums Probelokal in vollen Zügen genossen und erst in den frühen Morgenstunden gingen in der Probelokal-Bar die Lichter aus.